

Lampiran 1. *Try Out Angket*

**TRY OUT ANGKET PENELITIAN**

**Nama :**

**Kelas :**

**Sekolah :**

Petunjuk pengisian angket :

1. Tulislah identitas terlebih dahulu pada kolom yang telah disediakan.
2. Tanggapilah pernyataan dengan memilih salah satu dari 4 alternatif tanggapan.
3. Tanggapan yang sesuai dengan pilihan diberi tanda centang (√) pada kolom yang telah disediakan.
4. Mohon setiap pernyataan diisi seluruhnya dengan keseriusan.
5. Contoh pengisian

NO	PERNAYATAAN	SS	S	KS	TS
1	Setelah saya mengikuti kegiatan pesantren kilat, saya semakin rajin sholat 5 waktu.	√			

Keterangan :

SS : Sangat Setuju

S : Setuju

KS : Kurang Setuju

TS : Tidak Setuju

<b>Angket Kegiatan Pesantren Kilat</b>					
<b>NO</b>	<b>PERNYATAAN</b>	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>KS</b>	<b>TS</b>
1	Saya memahami materi tentang nilai-nilai keislaman dalam kegiatan pesantren kilat.				
2	Saya senang mengikuti kegiatan pesantren kilat karena memberikan pengalaman baru				
3	Saya aktif dalam mengikuti kegiatan pesantren kilat				
4	Apabila kedepan diadakan kegiatan pesantren lagi, saya akan antusias mengikutinya				
5	Kegiatan pesantren kilat berpengaruh pada ibadah sholat saya				
6	Setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat saya menjadi malas sholat				
7	Saya hafal bacaan-bacaan dalam sholat setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat				
8	Setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat saya mendapatkan ilmu yang bermanfaat bagi kehidupan saya				
9	Setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat saya selalu sholat berjamaah di masjid.				

10	Saya lancar dalam melafalkan bacaan-bacaan sholat setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat				
11	Materi-materi dalam kegiatan pesantren kilat sangat menyenangkan				
12	Setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat saya berperilaku lebih baik dari sebelumnya				
13	Kegiatan pesantren kilat tidak berpengaruh pada sholat saya				
14	Saya mendapatkan banyak pengalaman baru setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat				
15	Saya disipilin dalam mengikuti kegiatan pembelajaran di pesantren kilat				
16	Saya akan mengamalkan pelajaran yang telah saya dapatkan dalam kehidupan sehari-hari setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat				
17	Saya akan belajar agama lebih baik lagi.				
18	Menurut saya kegiatan pesantren kilat tidak perlu diadakan lagi dan diganti dengan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan yang lain				
<b>Angket Ibadah Sholat</b>					
19	Setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat, saya semakin rajin sholat 5 waktu.				

20	Saya selalu sholat 5 waktu di masjid				
21	Saya selalu datang ke masjid sebelum adzan.				
22	Setelah mengikuti kegiatan pesantren kilat, saya menjadi malas sholat 5 waktu				
23	Saya selalu melaksanakan sholat sunnah sebelum dan sesudah sholat 5 waktu.				
24	Saya selalu sholat tanpa disuruh oleh orang tua				
25	Saya akan menegur teman saya yang tidak sholat dan mengajaknya untuk sholat				
26	Saya sering meninggalkan sholat subuh.				
27	Saya selalu meramaikan kegiatan masjid				
28	Saya tidak sholat ashar berjamaah di masjid				
29	Jika terdengar adzan saya langsung menyegerakan sholat				
30	Saya tidak sholat isya' berjamaah di masjid				
31	Saya selalu melaksanakan sholat berjamaah meskipun sedang sibuk				
32	Saya tidak khusu' dalam melaksanakan sholat				
33	Saya selalu sholat subuh berjamaah setiap hari				

34	Saya sering mengganggu teman ketika sholat				
35	Saya selalu membaca do'a setelah sholat berjamaah.				

